

Baja la SSC 7,550 sitios inapropiados para los menores

Se emitieron 127 alertas preventivas sobre esas páginas de Internet

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó de la baja de 7 mil 550 sitios de contenido inapropiado para niños y adolescentes en los últimos cuatro años, informó la dependencia al Congreso capitalino, a partir de una solicitud de un informe sobre la seguridad de menores de edad en el uso de Internet, redes sociales, videojuegos y plataformas digitales.

En el documento, la dependencia informó que se han emitido 127 alertas preventivas sobre dichos sitios de Internet y se atendieron mil 867 solicitudes de colaboración con las fiscalías local y federal.

Como parte de las campañas informativas a la ciudadanía, la SSC informó que ha emitido diversas recomendaciones como monitorear y supervisar los sitios de Internet, configurar los sistemas de control parental y de protección, informar a los menores sobre los peligros que representan los desafíos que se vuelven virales en la red, así como explicar la importancia y el cuidado de la identidad digital cuando naveguen.

También exhorta a los padres de familia o tutores a mantener actualizados sus antivirus en todos los dispositivos electrónicos, utilizar contraseñas robustas, establecer reglas sobre el tiempo de uso de los dispositivos electrónicos, inculcarles el cuidado sobre su comportamiento en redes sociales, hasta dirigirse de manera respetuosa y hacerlos conscientes sobre el impacto que puede tener una publicación o comentario en línea.

A partir de marzo de 2020, la SSC cuenta con una Dirección General de Investigación Cibernética

y Operaciones Tecnológicas con el fin de fortalecer la operación de la Policía Cibernética, que es un cuerpo especializado que se integra por profesionales en informática, derecho, criminalística, psicología y periodismo que se encargan de prevenir delitos como el ciberacoso, la violencia digital o la intimidación, a través del monitoreo de la red pública de Internet y redes sociales.

Hasta abril de 2024, este cuerpo policiaco ha atendido 80 mil 782 reportes de incidentes cibernéticos y ha dado atención a más de 282 mil personas.

